

Mardi 7 mai

Depuis la reprise des vacances de printemps, nous travaillons pour le film d'animation.... Nous continuons les dessins des personnages, la peinture des décors et nous avons commencé à prendre les photos en « stop motion » : ce sont des photos qui, en passant rapidement, vont donner l'impression que ça bouge (comme dans un film !!!).



Nous avons aussi réalisé la page du mois de mai en faisant des petits points à la peinture avec des cotons-tiges. Nous avons ajouté des empreintes de feuilles d'hortensia.



En motricité, nous avons commencé à nous entraîner à faire les roulades : il faut bien rentrer sa tête, en faisant toucher le menton contre son torse (il faut regarder son ventre, et pousser avec ses pieds!)...



Voici les paroles de la chanson que nous avons inventée pour le film d'animation :

Dans ma guitare (film)

Refrain : Je vais vous raconter
Tout ce que j'ai trouvé
Dans ma guitare, dans ma guitare
Je vais vous raconter
Tout ce que j'ai trouvé
Dans ma guitare, dans ma guitare

1/ J'ai vu des chiens d'traîneau
Qui tiraient un piano, un piano
Ça faisait d'la musique
Et c'était magnifique, magnifique!

Les notes sont des soleils
Qui font un arc-en-ciel, arc-en-ciel
Avec toutes ces couleurs
On dirait mille fleurs, mille fleurs...

2/ Y'a même un écureuil
Qui saute des branches en feuilles, branche en feuille
Dans les arbres de la rue
C'est pour ça qu'on l'a vu, qu'on l'a vu.

Et un clown au nez rouge
Qui jongle avec des courges, vec des courges
Et fait des pirouettes
Sur une petite brouette, p'tite brouette!

3/ Il y avait une grenouille
Qui mangeait d'la citrouille, d'la citrouille
Mais c'était un chameau
Qui préférait l'gâteau, le gâteau!

Et aussi un p'tit ver
Qui voulait prendre l'air, prendre l'air
Après avoir traversé
La mer et ses dangers, ses dangers...